

## 2016-17 RIテーマ 人類に奉仕するロータリー

碓氷安中ロータリークラブ週報 NO. 842

会長 室橋信好 幹事 和田雅之

RI承認 1998年4月15日(平成10年)



- ◆例会場 並木苑 TEL 027-382-0730 木曜日 12:30~13:30
- ◆事務局 安中市原市587-1(榎)並木2F TEL 027-380-1322 FAX 027-380-1323
- E-mail usuiannaka@rid2840.jp ホームページ www.rid2840.jp/usuiannaka



2016年8月18日(木) 第6回例会



### ◆点鐘

◆ロータリーソング 我らの生業

◆ご来訪者紹介 安中青年会議所副理事長 入澤太一君  
〃 地域活性化委員長 三浦雄人君

◆会長報告 こんにちは。今日は安中青年会議所から2名来訪しております。あとであんな祭りについてご説明をして頂きたいと思っております。リオデジャネイロオリンピックが始まっておりまして、今朝女子レスリングで三つの金メダルが獲れたと聞いていますが、金メダルだけがすべてではないですが、オリンピックの選手は日々の鍛錬でつかんだ勝利かなと思っております。我々もオリンピック選手に見習ってロータリー活動に精進して行きたいと思っております。宜しくお願いいたします。

### ◆幹事報告

\*ハイライトよねやま197号

\*ロータリーリーダーシップ研究会(RLI)セミナーの案内

パートI 9月18日(日) パートII 10月30日(日) パートIII 12月11日(日)

前橋問屋センター会館2F 9:30~17:00

出席対象者会長エレクト次年度幹事(+昨年までに未受講コースのある方)

\*ライラ研修会のご案内 10月1日(土)~2日(日) 川場村文化会館

\*ロータリー財団100周年記念シンポジウム公共イメージ向上協力金のお願い

◆出席報告 会員数10名 出席数 6名 メーク1名 合計7名 出席率 70%

### ◆委員長報告

\*ニコニコボックス報告 室橋信好会長 奥様の誕生日を祝して

\*8月のお祝い **おめでとうございます**

8月4日 柳生京美様

9日 室橋齊佳様

\*櫻井会員

碓氷峠浪漫倶楽部より

9月11日(日) めがね橋からしゃぼん玉で虹をつくろう

9時~「めがね橋」橋上にて 参加無料 是非ご参加下さい。



#### ◆安中青年会議所よりあんなか祭りについて

安中青年会議所地域活性化担当副理事長を務めております入澤と申します。本日は貴重な例会のお時間を頂きPRさせて頂くことを感謝申し上げます。また、室橋会長はじめ碓氷安中RC会員の皆様におかれましては常日頃より青年会議所の活動にご理解ご協力を頂きますことも感謝申し上げます。本年度あんなか祭りの2日目を主催させて頂くことが昨年決定いたしまして準備が進められています。本年度祭りの実行委員長を務めさせていただいております三浦雄人と申します。今回PRさせて頂きますことありがとうございます。また、ブース出店ありがとうございます。明治時代から続いているあんなか祭りを今年から安中青年会議所が主催して安中市のお祭りにしていこうとする第1回目のお祭りになります。今までの連合委員会と安中青年会議所がまとまって実行委員会という形で開催いたします。9日は6地区で地区回りをして市役所通りのイベントはありません。10日は山車運行と市役所通りを全面通行止めにして市役所内をイベント広場にする。ステージも2つ作りあんなか祭りをしてもらいたい。44ブースが出店予定です。また、花火大会もいたします。また、あんなか祭りの協賛金の案内をお持ちしましたが、是非ご協力を宜しくお願いいたします。



#### ◆卓話 和田会員

準備不足ですみません。日本人の祖先について。私は神社で神道という言い方をしておりますが、仏教が欽明天皇の冥利で538年に伝わった。それまでは、ほかの神様というものを知らなかった。奈良時代位までは群馬では古墳を作ったりして先祖祀りをしていた。遠い祖先の氏神様は天照大御神様、だんだん地域の豪族が信仰して神様という形になっていったと思います。海と山では先祖の行先が違ってあったようです。仏教でほとけの「ほ」とは大和言葉で靈魂のこと。魂が肉体からとける。隣の国からやってきた神様、人柱。日本人の信仰はいい加減といいますが、寛容と言えば寛容。出雲の神、伊勢の神様、東北の塩釜の神様。神話の中で兄弟だったり、先祖関係だったりして、まとまって行く。外国の宗教戦争のようなものがないのは、ありがたいことだと思います。安中では、秋間の神葬祭が多い。「たまよび」と言ってあの世に行かないようにするというのがあつた。西上秋間に悪魔神社があります。20年位前まで千本旗を立てるといふ独特のものがあつたそうです。他に30年したら、仏教だと塔婆を横にするとか、秋間では独特のものがありました。今ではなくなりつつありますが。群馬県教育委員会では、秋間の習俗という報告書まで出ています。また、亡くなると麻でお祓いします。仏教でも神道でも。新町ではお葬式が終わると神主が呼ばれて家をお祓いする習慣がある。西上州は独特です。お盆はなぜお盆というのか。お盆にお供えしたからという説もあります。古来の信仰と仏教とが混ざってなつたのかと思います。漠然とした話でしたが、ありがとうございます。



(秋間の事で質問があり、詳しく説明していただきました。)

#### ◆点鐘